

Jahresbericht 2010 - Jugi 2 Niederdorf

Fleissig übten wir für die Turngala. Da unser dies jähriges Thema „Zirkus“ war machten wir elefantöse Kunststücke zum Lied vom Dschungelbuch.



Das nächste halbe Jahr verbrachten wir dann mit dem ausüben verschiedener Sportarten und Spielen.

Beweisen durften wir uns bei einem Kraftcircuit. Und weil wir uns alle fest angestrengt hatten, erhielten wir auch alle einen kleinen Preis.

Dann waren schon Sommerferien und wir mussten uns von einigen Jungs und Tonia Tuena unserer Hilfsleiterin verabschieden.

Nach den Sommerferien starteten wir mit vier Jungs. Ausserdem konnten wir unsere neue Hilfsleiterin Valentina De Icco begrüßen. In der nächsten Turnstunde konnten wir dann schon acht Jungs begrüßen.



Zu acht machten wir im letzten halb Jahr viele Spiele und versuchten uns in einigen Sportarten (zum Beispiel Ball über die Schnur).

Und nun freuen wir uns auf den Rest des Turnjahres und auf den Sommerspielplausch.